



“Los jueces hacen lo que quieren”

Sin renunciar a la posibilidad de que la reforma al Poder Judicial federal de luz verde a la elección de jueces, magistrados y ministros en un mismo día, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador reconoció que “lo urgente” es renovar desde abajo a los jueces porque “hacen lo que quieren”.

Explicó que “si hay tiempo y una buena difusión” acerca de quiénes son los que aspiran a ocupar un cargo en la impartición de justicia es posible realizar todos los cambios en una sola elección; sin



La decadencia que atraviesa el Poder Judicial federal se erradica con un cambio verdadero.”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

embargo, la grave crisis de ingobernabilidad que afecta al poder judicial federal debería obligar a considerar que la purificación de dicho poder tendría que comenzar desde abajo.

“Hay una grave crisis en el Poder Judicial y hay una crisis de gobernabilidad”.

— Isabel González